



Caractéristiques

- **Lieu** : falaise de Magland au-dessus du village du même nom entre Sallanches et Cluses
- **Hauteur** : entre 350 et 450 mètres
- **Matériel** : rien
- **Posé** : facile à Magland
- **Première** : [Dominique Gleizes](#) le 31 mars 1990
- **Remarque** : une des falaises les plus «sautées» au monde ! Attention le spot classique présente une grande vire au quart inférieur ce qui la rend très dangereuse pour les paralpinistes non confirmés. Un long délai de chute et une bonne dérive sont indispensables pour être en sécurité.

Accès : 0h10

De cluses monter aux Carroz. Peu après avoir traversé la place du village, se garer au niveau de la résidence «les Adrets». Suivre le chemin qui démarre sous cette résidence, tout d'abord à travers champs puis dans les bois. Après une descente marquée, tirer franchement à droite vers le bord de la falaise. Info ailes : dénivelé 450m, finesse 1.3

Remarque

Au fil des années différents départs ont été réalisés le long du mur. On décrit de gauche à droite (en regardant le vide): Les Cochons, les Cyclamens, Le Chiotte Turc, le Classique, le Kikourt, Dérivator et le Tremplin. Dérivator est pour moi le plus intéressant avec un fantastique départ en courant. Il faut sortir en oblique à droite pour rejoindre la carrière et utiliser ainsi toute la hauteur. Pour paralpiniste confirmé en pantz.

Coup de la Pomme